

Des chanteurs exigent aux États-Unis de rendre le territoire de la base de Guantanamo



La Havane, 3 août, (RHC).- Des chanteurs et d'autres artistes cubains ont exigé aux États-Unis de rendre à Cuba le territoire qu'occupe la base navale de Guantanamo contre la volonté du peuple et du gouvernement cubain.

La Havane, 3 août, (RHC).- Des chanteurs et d'autres artistes cubains ont exigé aux États-Unis de rendre à Cuba le territoire qu'occupe la base navale de Guantanamo contre la volonté du peuple et du gouvernement cubain.

Ces artistes se sont réunis à Caimanera, un petit village à deux pas de la base, pour les 40e journées de la Chanson Politique.

Ils ont choisi de se produire dans le siège des brigades frontalières, à proximité des barbelés de la base.

Ils ont voulu, en chantant des classiques de la Nueva Trova, le mouvement cubain de la chanson engagée, exprimer le désir de notre peuple de récupérer ce territoire occupé par la marine de guerre des États-Unis depuis 1903.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/101713-des-chanteurs-exigent-aux-etats-unis-de-rendre-le-territoire-de-la-base-de-guantanamo>



Radio Habana Cuba